

El alza de la perspectiva de la calificación de México que hizo Standard and Poor's, se fundamenta en el clima político que permitiría hacer reformas relevantes: Luis Videgaray

Extracto de la entrevista al secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, por Joaquín López Dóriga en Radio Fórmula.

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: ¿Cómo viste la baja en la tasa de interés del 4.5 a. 4 por ciento y al mismo tiempo vero que hay una recuperación del peso ante el dólar?, un especialista me decía que esta recuperación se debe al aumento a la calificación de la deuda mexicana. ¿Tú qué opinas?

LUIS VIDEGARAY: Yo creo que primero, sobre la decisión del Banco de México, tenemos un banco central plenamente autónomo, con un gran prestigio y una gran capacidad técnica, y respaldamos la decisiones que toma, incluyendo ésta que conocimos al momento que el banco la tomó. Creemos que es una decisión sin duda correcta y oportuna. Creo que lo que ha llamado la atención de muchos analistas es que la reacción del mercado en lugar de depreciar al peso, ha sido la contraria, es decir se reduce el costo de las tasas que se pagan en México y eso atrae capitales.

Creo que lo que ocurre es que estamos viendo un buen momento para México en que hay muchas expectativas de que la economía mexicana va a crecer, derivado primero de la estabilidad financiera que tiene el país, del buen manejo fiscal y monetario, de la solidez de nuestro sistema financiero, pero también de las expectativas que hay Joaquín y que se están materializando de que en México ocurran reformas relevantes.

El alza de la perspectiva de la calificación que tú mencionabas, que lo hizo Standard and Poor's hace unos días, de una perspectiva estable a una perspectiva positiva, es decir que anuncia un posible incremento de la calificación, está fundamentalmente basado en la expectativa de que hay un clima político en México que permitiría llevar a cabo reforma muy relevantes.

Es decir que el gobierno que encabeza el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, trabajando con las fuerzas políticas representadas en el Congreso, en el contexto del Pacto por México, tendrán la capacidad de llevar a cabo cambios importantes que fortalezcan a la economía, que permitan mayor crecimiento y que al final de cuentas es lo más importante, todo esto tiene un solo objetivo: que la gente en México gane más y que se beneficie la economía de las familias mexicanas.